

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	13-4-2015
Mención	Representantes de la Iglesia viajan a Roma para tratar el tema del Obispo Juan Barros. Habla Rector de la UAH.

Representantes de la Iglesia viajan a Roma para tratar el tema del Obispo Juan Barros

- Miembros de la comisión que asesora al Papa Francisco sobre abusos sexuales, viajaron a Roma para expresar en persona sus recelos por la designación del actual Obispo de Osorno Juan Barros. - Es acusado de encubrir los abusos de Fernando Karadima - Afirman que no debería estar al frente de una diócesis donde debe proteger a menores de los pederastas Habla: - Fernando Montes, sacerdote rector de la U. Alberto Hurtado Conduce: Katherine Cubillos/ Tomás Mosciatti.